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    会長 水野虎彦 
 

 こんにちは。ご来訪のお客様を

ご紹介申し上げます。後程卓話を

お願いしております、ダンススタ

ジオ・リアライズ、代表、杉松た

かあき様です。後程加登住青少年

奉仕委員長から詳しいご紹介があ

りと存じますが、杉松さんは、我

がクラブが提唱しておりますローターアクトクラブの

ＯＢです。 

  一昨年の11月、地区大会の前日に、2720地区学友会

が設立されました。この学友会は、米山奨学生のみで

なく、ローターアクトの元会員も含まれており私も

ローターアクト元会員ですので、この学友会に入会し

ております。地元人吉から私の知る限り３名の学友会

会員がいます。是非杉松さんも入会をご検討下さい。

因みに入会金・会費は無料です。 

改めまして、本日もご出席頂きました事に感謝申し上

げます。 

 先週の会長の時間では、偉大なロータリアン職業奉

仕の人カーネル・サンダースさんのご紹介を申し上げ

ました。続いてもう１人偉大なロータリアンのご紹介

を少しだけ申し上げます。皆さん良くご存じのパナソ

ニックの創始者、松下幸之助さん（大阪ＲＣ）です。  

 松下幸之助さんの生い立ちやサクセスストーリーに

ついては、今までもメディアのドキュメンタリー番組

で取り上げられておりますので、ここでは割愛させて

頂きます。 

 松下幸之助さんのロータリー入会年度は1953年2月

（昭和28年、59歳）です。我がクラブの創立の3年前

でございました。我がクラブで一番歴年数の長い伊久

美Ｐ会長の入会年度は1969年ですから、その16年前と

いう事になります。1989年（平成元年）に94歳でお亡

くなりになるまで35年の間“大阪ＲＣ”に在籍され、

背広の襟にはいつも社章と共にロータリーバッヂが

光っておりました。 

 ある時、大阪ＲＣへメイクアップされた方がいらっ

しゃいました。ＳＡＡに席まで案内されましたが、そ

のＳＡＡが松下幸之助さんで大変恐縮したとか、別の

ある人が会場で席を探していたら、松下さんに手招き

され隣に座らされて、「君、僕のことは松下君と呼び

なはれ」と仰って困ったという逸話がございます。 

松下さんが37歳のときに経営理念を打ち立て、後に松

下さんはこの年を「命知（天命を知る）元年」と呼ん

でいます。 

『企業の社会的責任とは』 

①企業の本来の事業を通じて、社会生活の向上、人々 

 の幸せに貢献していくこと。 

②その事業から適正な利益を生み出し、それを色々な 

 国 歌  「君が代」          

 Ｒ Ｓ  「我等の生業」 



 形で国家社会還元していくこと。 

③そうした企業活動の過程が、社会と調和したもの 

 でなくてはならないこと。 

松下さんが実践した社会貢献を目指す経営理念は、

松下さんがロータリアンになる以前から一貫したも

ので、ロータリーの職業奉仕にも通じるところがあ

ると思えます。 

 それから、松下幸之助さんの名言を少し紹介致し

ます。 

①感謝の心を忘れてはならない。感謝の心があって 

 初めて、物を大切にする気持ちも、人に対する謙 

 虚さも、生きる喜びも生まれてくる。  

②週休２日制を他社より２０年も早く採用。  

 １日休養。１日教養。人を育てる。 

 松下電器は物をつくる会社ではありません。 

 人をつくる会社です。 

③繁栄の基は奉仕にある。サービスを適切にやって 

 いくかいかないかによって人々に満足いただける 

 かどうかが決まってくる。そして満足いただける 

 かどうかが、支持していただけるかどうかにつな 

 がり、みずからの繁栄にも結びつくのである。 

④道徳は実利に結びつく。社会の道徳意識が高まれ 

 ば、お互いに迷惑をかけなくなる。人間関係や日 

 常の活動がスムーズにいき、仕事の能率もあがっ 

 てより多くのものが生み出せるようになる。道徳 

 は心を豊かにするだけでなく、実利実益にも結び 

 つくのである。 

 （高い道徳水準＝儲かる） 

⑤まず与えよう。人に何ら与えずして得ようという 

 のはムシのいい話。頭のいい人は頭で、腕のいい 

 人は腕で、優しい人は優しさで、そして学者は学 

 問、商人は商売で、まずは自分の持っているもの 

 を与えよう。与えれば必ず与えられる。そう信じ 

 て事をなしたい。 

 （ロータリーのモットー：最も奉仕するもの、最 

  も報いられる） 

 先週の土曜に地区の“職業奉仕セミナー”に参加

して参りました。「倫理基準を高める登山道はいく

つも有って、登っていくと景色は違い、頂上も違う

が、高さは同じである。」と地区委員長が仰った言

葉が印象に残りました。どういう意味で仰ったのか

は私の不勉強で今一つ良く解りませんでしたが、松

下幸之助さんもまた、ロータリーという登山道を

登った人であり、高い道徳的水準と高潔性を実践

し、事業に取り組まれた“職業奉仕”の人、偉大な

ロータリアンでございました。 

以上で会長の時間と致します。 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    幹事 青木一幸 

 

〈連絡事項〉 

①例会変更と取り止めのお知らせ（掲示） 

 熊本北RC 熊本南RC 熊本西南RC 

②人吉ＲＡＣ会報1月第1、第2例会（回覧） 

  

 

     委員長 増田隆二 

 

 

 

 

 

 

【青少年奉仕委員会 外部卓話】 

  

講師紹介          委員長 加登住 亮 

 

杉松 孝亮 様  36歳 
球磨郡山江村生まれ  

2011年4月にダンススタジオ・リアライズ設立 

スタジオではヒップホップ、ロック、ポップ、ブ

レイク、ジャズといったストリートダンスのジャン

ルを指導しダンスを通じての人間形成にも取り組ん

でいる。人吉を中心としたお祭り、イベントへ積極

的に出演中。ダンスの質の向上を目指して外部講師

を招いてのダンスワークショップを定期的に開催。 

その他にも地元小学生・幼稚園のダンス振付指

導、結婚式のサプライズダンス、個人、団体へのダ

ンス振付指導も行い、ダンス文化の育成に積極的に

活動している。 

＊届け出欠席  春木・本田・友永・新堀・寶代・馬氷・岩下 

        山田・戸高・川越・堤正・堀川・村山 

＊メークアップ  

 ５委員会合同家庭集会1/20；葉山・片岡・青木・宮原 

 

会   員   数   55名  

出 席 免 除  2名  

欠 席 者 数 13名  1 / 1 7 例 会 66.67％ 

出 席 者 数 41名 補 填 数 4名 

1名 修 正 出 席 率 74.07％ 



                    

人吉ダンスライフ  杉松 孝亮  
 
ダンススタジオ・リアライズ2011年4月に発足。 

1960年代に始まったとされる「ストリートダンス文

化」を人吉に発展させるべく活動。 

地域のイベントに積極的に出演する事は元より、

「あいさつ」「受け答え」などダンスを学ぶ子供達

に、ダンスを通じた人間形成に力を入れている。 

そのほか、技術の向上や、ダンス交流を目指して海

外からのダンス講師を招いてのワークショップを開

催。 

保育園・幼稚園・小学校・高校でのダンスレッスン

や振付指導。結婚式でのサプライズダンスをプロ

デュースを行う。昨年はキッズダンスの全国大会へ

出場するなど、人吉を全国へ発信している。 

 

・ダンスが子供たちの成長に与える効果 

「見る・聞く力を養う」 

「想像力・創造力を養う」 

「表現力が身につく」 

「忍耐力が身につく」 

「自己肯定感・自信が身につく」 

「社交性・コミュニケーション能力の育成」 

「頭を切り替える力が身につく」 

「協調性が身につく」 

ダンスをする事で、リズム感や体力の向上といった

目に見える成長だけでなく、精神面でも様々な効果

を発揮しています。 

 

「ダンス」＝「楽しい」の相乗効果が子供達に自信

を与え、周りの大人達も元気になる。 

子供達の努力を、みんなで応援する事で地域の元気

につながっている。 

お陰様で、リアライズの活動は日本全国、世界へと

広がっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【寄付カード】 

〈ニコニコ箱委員会〉 

・水野会長 杉松様、卓話ありがとうございまし 

 た。今後共、地域の発展、地域の子供達人材育 

 成を宜しくお願い致します。 

 米山功労者表彰ありがとうございます。  

 

〈Ｒ財団委員会〉 

・中川会員 中村会員に財団カードをお願いしま 

 したので私もいたします。愛甲先生マルチプル 

 PHF＋5ありがとうございました。本日はマルチ 

 プルPHF＋3を戴きありがとうございました。金 

 金金というので太郎さん例会を嫌いにならない 

 で下さい－。             

・中村会員 久々に例会に参加いたします。本日 

 の例会で中川財団委員長が奉仕の話をされまし 

 たのでポールハリスフェローを目指して寄付さ 

 せて戴きます。            

 

 

 

          点 鐘   水野虎彦 会長 

 

 

 

 

［Ｒ情報委員会より］ 




